



Bayernfreaks helfen und unterstützen Kinderhospiz

ÖLKOFEN (sz) - Die Bayernfreaks Hohentengen, der Fanclub des FC Bayern München, haben 500 Euro an das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach/Allgäu gespendet. Es ist der Erlös aus einer Tombola anlässlich des Festes zum zehnjährigen Bestehen des Clubs, der diesen Geburtstag im Rahmen eines „rot-weißen Sommerfests“ feierten, unter Beisein des Partner-Fanclubs „Rot-Weiße Adler“ aus Lana/Südtirol. Den Scheck übergaben der Vorstand der Bayernfreaks, der Vorsitzende Michael Buttlinger (rechts) und sein Stellvertreter Siegfried Buttlinger (M.), in Bad Grönenbach an Hospizleiterin Anita Grimm (li.). „Das Kinderhospiz ist eine Einrichtung, deren Mitarbeiter Großartiges leisten. Wir freuen uns, mit unserer Spende, diese wertvolle Arbeit unterstützen zu können,“ sagte der Vorsitzende Michael Buttlinger. Das Kinderhospiz St. Nikolaus ist eine Anlaufstätte für Familien mit unheilbar erkrankten Kindern, ein Ort an dem die Familien neue Kraft schöpfen können.

FOTO: VEREIN